

■ Educación → Universidad

Jornada. Universidad de Almería- 07/03/2005

La UAL quiere concienciar a los políticos de la importancia de la planificación estratégica

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. La Universidad de Almería, a través de la Oficina del Plan Estratégico, quiere reforzar su vínculo con la sociedad almeriense intentando concienciarla de la importancia que tiene la planificación estratégica en la gestión política. En este contexto, se ha organizado una jornada sobre "Desarrollo estratégico, urbano y territorial", que se desarrollará en el Auditorio Universitario el próximo viernes 11 de marzo.

Esta jornada va dirigida a alcaldes y alcaldesas, concejales y concejalas de todos los municipios de la provincia, con el objetivo de hacerles ver la importancia de la planificación estratégica "como método para la elaboración de un proyecto colectivo consensuado de futuro y como herramienta de trabajo para propiciar un desarrollo equilibrado en los diversos ámbitos territoriales", según ha explicado esta mañana el director de la jornada, Manuel de la Fuente.

Para alcanzar este objetivo, en la jornada comparecerán responsables políticos de otros lugares que ya han implantado sistemas de planificación estratégica. Según Manuel de la Fuente, en torno a cien ciudades en España están funcionando con estos sistemas y unas 20 en Andalucía. Málaga, por ejemplo, ya está desarrollando su segundo plan estratégico. Pero no sólo grandes ciudades tienen implantados estos sistemas, también se utilizan en ciudades medianas, municipios y mancomunidades.

La actividad cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Almería, la Diputación Provincial, la Junta de Andalucía y el Consejo Social de la UAL.

noticias@indalia.es